

令和6年度 非核都市宣言平和事業実行委員会
第8回議事録（要旨）

日 時：1月24日（金）午後6：15～7：15

会 場：かたらいの道市民スペース

出席者（会場）：委員9名

（中里委員長、横山副委員長、牛田委員、田村委員、菊竹委員、北山委員、島津委員、高橋（淳）委員、木岡委員）

出席者（オンライン）：委員3名

（高橋（智）委員、金子委員、内田委員）

事務局：3名

傍聴者：1名

1 開会

2 議題

（1）令和7年度憲法月間記念行事について【資料1】

・事務局より憲法月間記念行事について説明。

【委員】令和7年度の憲法月間記念行事の内容はSNS等で発信してもよいか。

【事務局】まだ確定ではないため、SNS等への発信はもうしばらくお待ちいただければと思う。

【委員】先ほど講師謝礼の金額は交渉中ということであったが、いつ頃に確定する予定か。

【事務局】講師謝礼の金額は令和6年度と同額で交渉をしており、おおむねご了承をいただいている。現在交通費について確認中で、時間はかからずに決定できると思っている。

【委員】これは令和7年度の5月に実施ということになるので、市の予算がまだ決まってない状況だと思う。見込みで進めるという理解でよいか。

【事務局】ご指摘の通り、令和7年度予算は3月の議会で正式に確定するので、今は見込みの段階で交渉を行っている。

【委員】では市議会での議論次第で変わることがありうるという理解でよいか。

【事務局】基本的にはご指摘の通り、市議会での審査を経て予算は確定する。

（2）令和7年度市関連施設におけるイベントの日程及び場所について【資料2】

・事務局より市関連施設におけるイベントの日程及び場所について説明。

【委員】8月のプレイスのフォーラムでの事業について、去年の夏に利用した時のアンケートで椅子が固くて長時間座っているのが辛かったというご意見があったかと思う。何か対策をした方が良いのではというのが1つ。もう1点が、11月の平和の日イベントの場所がスイングホールとなっているが、平和の日イベントは例年公会堂を利用することが多かったと思うが、スイングホール

を利用する理由は何かあるか。

【事務局】市の施設が、大体1年半前頃に事前予約が始まっており、令和7年度の施設についても、令和5年度に予約を行っている。

また、昨年度のプレイス利用時には、クッション等をお持ちであれば、お持ちくださいとご案内もしており、その辺も含めて検討していきたい。

11月の平和の日イベントは、来年度に公会堂が大規模改修の予定が入っており、下半期の予約がストップしていた経緯がある。そのため、10月以降予約はできなかったもので、令和7年度の平和の日イベントに関してはスイングホールを予約した。

(3) その他

- ・第12回平和首長会議国内加盟都市会議総会の報告について
- ・非核都市宣言平和事業実行委員会の公募の案内について
- ・備品（展示用パネルケース）の購入について

【委員】ケースの材質は何か。段ボールか。

【事務局】段ボールではなくプラスチックのケースである。

今まで段ボールを使っていて劣化が激しく、パネルを落としてしまったこともあったので、少し頑丈なケースを買いたいと思っている。

【委員】今年度は平和の日イベントの講師謝礼が当初の予算よりかなり少なくなっているの、剰余金はあると思う。今回買っておくと今後の保存にとって利益があるという理解でよいか。

【事務局】おっしゃる通り、今年度の平和の日イベントの講演は市の公文書専門員にお願いしたため、講師謝礼の費用がかからなかった。その予算を使って買いたいと考えている。

【委員】現状、実行委員会費はいくら残っているか。

【事務局】正確ではないが、平和の日イベントの講師謝礼に30万円ほど取っていたので、その分の予算は残っている。

【委員】ケースの所有は、実行委員会になるかそれとも武蔵野市になるか。

【事務局】実行委員会の予算で購入するので、実行委員会の所有になる。

【委員】パネル自体の所有はどうなるか。

【事務局】パネル自体はお借りしているもので、実行委員会の所有ではない。

【委員】これは仮定の話だが、実行委員会が解散となった場合、ケースの所有権はどこへ帰属するか。

【事務局】消耗品ではあるが、市で譲り受ける形になると思う。

- ・次回の委員会は、3月21日（金）午後6時15分～かたらいの道市民スペースで開催する。

3 閉会